



CANADA

No. 66
o
n

NOT FOR PUBLICATION BEFORE 2200 HOURS,
NOVEMBER 8, 1974.

NE PAS PUBLIER AVANT 22H00
LE 8 NOVEMBRE 1974.

COMMUNIQUÉ

Visit to Canada of the Minister of Foreign Affairs
of the Republic of Korea

Visite au Canada du Ministre des Affaires Étrangères
de la République de Corée

DEPARTMENT OF EXTERNAL AFFAIRS
MINISTÈRE DES AFFAIRES EXTÉRIEURES

The Secretary of State for External Affairs, the Honourable Allan J. MacEachen announced today that the Minister of Foreign Affairs of the Republic of Korea, His Excellency Kim Dong Jo, will pay an official visit to Canada on November 14 and 15. The last official visit to Canada of a foreign minister of the Republic of Korea was that of His Excellency Dr. Lee Tong Won in December 1966. During his stay in Ottawa, Mr. Kim will hold talks on international and bilateral questions.

The visit is in the context of the continuing consultations, at both official and governmental levels, that have traditionally characterized relations between Canada and the Republic of Korea. The two countries first established diplomatic relations in 1963 and the first resident Canadian ambassador to the Republic of Korea presented credentials in Seoul in January 1974.

Mr. Kim departs Ottawa for New York on the evening of November 15.

A biographic note on Mr. Kim is attached.

• • •

Le Secrétaire d'Etat aux Affaires extérieures, M. Allan J. MacEachen, a annoncé aujourd'hui que le ministre des Affaires étrangères de la République de Corée, Son Excellence M. Kim Dong Jo, séjournera au Canada en visite officielle les 14 et 15 novembre prochains. La dernière visite officielle au Canada d'un ministre des Affaires étrangères de la République de Corée remonte à celle de Son Excellence Dr Lee Tong Won en décembre 1966. Au cours de son séjour à Ottawa, M. Kim aura des entretiens sur des questions d'intérêt international et bilatéral.

Cette visite s'inscrit dans le cadre des consultations suivies qui ont toujours caractérisé les relations entre le Canada et la République de Corée tant au niveau des échanges entre fonctionnaires qu'à celui des échanges entre ministres. Les deux pays ont établi des relations diplomatiques pour la première fois en 1963 et le premier ambassadeur canadien résident en République de Corée a présenté ses lettres de créance à Séoul en janvier 1974.

M. Kim quittera Ottawa à destination de New York dans la soirée du 15 novembre.

Une courte biographie de M. Kim accompagne ce communiqué.

His Excellency Kim Dong Jo
Minister of Foreign Affairs, Republic of Korea

Kim Dong Jo was born in Pusan on August 14, 1918. He graduated from the Law School of Kyushu Imperial University in Japan in 1943. From 1949 to 1951 he served in the Ministry of Communications and in June 1951 was appointed Director of the Bureau of Political Affairs of the Ministry of Foreign Affairs. Except for a two-year posting as Counsellor at the Korean Embassy in Taipei (1952-54), Mr. Kim held this position until May 1957, when he became Vice Minister of Foreign Affairs. In 1960, Mr. Kim went into private law practice, but in January 1964 was appointed President of the Korea Trade Promotion Corporation (KOTRA). In October 1964 he was appointed Head of the Korean Mission in Japan with the personal rank of Ambassador. Following normalization of relations between Japan and Korea, Mr. Kim was formally appointed Ambassador to Japan. In October 1967, he became Ambassador to the United States, a position he held until he took up the duties of Minister of Foreign Affairs in December 1973. Mr. Kim is married and has five grown children.

• • •

Son Excellence M. Kim Dong Jo
Ministre des Affaires Etrangères de la République de Corée

M. Kim Dong Jo est né à Pusan le 14 août 1918. En 1943, il obtient un diplôme en droit de l'Université impériale Kyushu au Japon. De 1949 à 1951, il est au service du ministère des Communications et en juin 1951, il est nommé Directeur du Bureau des Affaires politiques du ministère des Affaires étrangères. Il quitte momentanément ce poste en 1952 pour devenir Conseiller à l'ambassade coréenne à Taipéh; il le reprend en 1954 et le conserve jusqu'en 1957 alors qu'il est nommé sous-ministre des Affaires étrangères. En 1960, M. Kim se consacre à la pratique privée du droit mais revient sur la scène publique en 1964 en tant que Président de la KOTRA (Korea Trade Promotion Corporation). En octobre 1964, il se rend au Japon à la tête de la mission coréenne avec le statut personnel d'ambassadeur. Après la normalisation des relations entre le Japon et la Corée, M. Kim est officiellement nommé Ambassadeur au Japon. En octobre 1967, il devient ambassadeur de son pays auprès des Etats-Unis, poste qu'il détient jusqu'à ce qu'il accepte les fonctions de ministre des Affaires étrangères en décembre 1973. M. Kim est marié et père de cinq enfants d'âge adulte.